

平成26年 **11月号** 尼崎市立浜小学校 校長 市川 勉 TEL **6499-1536**

浜小HP http://www.ama-net.ed.jp/school/E15/index.html

図工展に向けて 思いを表現しました!!

2学期もあっという間に半分が過ぎました。10月に入って2週連続で週末に大きな台風の直撃を受け、全国的に甚大な被害を受けました。本当に被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。10月も中旬以降はすっかり秋めいた感じで、肌寒くなり、朝晩はぐっと気温が低くなり、身近な生き物からも秋を感じられる季節となりました。

近畿地方では、今年は昨年より8日早く、10月27日に「木枯らし1号」の観測が報じられました。この時期は日照時間が急に少なくなり、体がまだうまく対応できないことから、ホルモンバランスが乱れやすいなど、体調を崩しやすくなります。十分な栄養バランスのとれた食事と十分な休養・睡眠を摂ることが大事だと言われています。また、一気に冷え込みますと、確実にかぜやインフルエンザが流行する可能性が高くなると思われます。学校においても、うがい・手洗い、換気をするなどの予防措置をとっていきますが、ご家庭においてもお子さまの健康管理には十分ご注意くださるようお願い申し上げます。

今月は図工展があります。図工展「思いを表現しよう~やさしさいっぱい~」に向け、子どもたちもそれぞれに工夫をこらし、いろいろな作品作りに取り組んできました。楽しみにしていただき、是非ご鑑賞ください。よろしくお願いします。

《連合体育大会 6年生》 …力一杯 全力で走りました…

10月15日(水)に小学校連合体育大会がベイコム陸上競技場でありました。尼崎市の全ての6年生が集まり日頃の練習の成果を競いました。全員が100m走に参加。また、選手は、それぞれ400mリレー(男女)、走り幅跳び(男女)、ソフトボール投げ(男女)、40mハードル走(男女)に参加し、選手以外の人は50m走に参加してくれました。6年生全員どの人も持てる力をしっかりと発揮し、浜小学校の代表として、本当によくがんばってくれました。

また、選手の皆さんは浜小学校の代表として、立派な行進をしてくれました。さらに、ソフトボール 投げで、女子の部で市内1位と5位、男子の部で2位、400mリレー女子は市内で6位。と本当に立派 な成績を残してくれました。

《大型紙芝居鑑賞会》 …PTAのみなさん ありがとうございました…

10月16日(木)、午前中がオープンスクールで、2校時は低学年、3校時は高学年に大型紙芝居鑑賞会をしていただきました。この大型紙芝居は平成2年度より「土曜ふれあい学級」として上演が始まり、今年で24回目になります。残念ながら3年前に一度だけインフルエンザの影響で中止になり、それ以降は大型紙芝居を10月にしていただいています。

今年もPTAのお母様方に「きつねのおきゃくさま」と「注文の多い料理店」を発表していただきました。毎年、多くのPTAの方々にご苦労をいただき、上演していただいていますが、本当にプロの朗読のようで、子どもたちにすばらしい感動を与え、子どもたちも目を輝かせて真剣に見入っていました。本当にありがとうございました。

教育活動も10月より後期に入っています。

- ここでもう一度本校教育の指針となる教育目標等をふりかえってみたいと思います。
 - (お) もいやりのある子(他人を思いやり、共生感のもてる子)・・・・・(徳育) 人間尊重の精神に徹し、共生感の持てる、心豊かな思いやりのある児童を育成する。
 - ○きもちのよいあいさつをする。
 - ○大きな声で「ハイ」と返事をする。
 - ○ていねいな言葉遣いをする。
 - (か)んがえる子 (筋道だてて考え、自尊心のもてる子)・・・・・(知育)
 - 自ら進んで学び、自尊感を高める児童を育成する。
 - ○毎日朝読書から学習がはじまる。
 - ○正しく計算ができる。
 - ○人の話をしっかり聞くことができる。
 - (げ) んきな子 (たくましい心と体で意欲のもてる子)・・・・・(体育)
 - 健やかな身体づくりに励み、意欲的な児童を育成する。
 - ○元気よく外遊びができる。
 - ○早寝・早起きをする。
 - ○きちんと朝食をとる。
- (ボ)ランティアの心(人に役立つ喜びのもてる子)・・・・(志)
 - ○最後まできちんとそうじをする。
 - ○くつをきちんと並べる。
 - ○ボランティア意識をもって行動する。
- ※キャッチフレーズを「一人で歩む みんなと歩む たのしく歩む」とし、上記の目標にそれぞれ に3項目ずつ具体的な目標を設定し、日々教育活動を進めています。

《市の音楽会》 ・・・4年生が出演します・・・

11月13・14日にあましんアルカイックホールで尼崎市小学校音楽会が行われます。浜小学校は4年生が代表で出演します。出演は14日(金)の午後の部(第四部)最終のプログラム11番です。曲名は合唱「南風にのって」、合奏「ラ・バンバ」です。午後の部(第四部)の開場は12:30、開演は13:00になっております。

《さわやかランニング》 …寒さに負けずに走ります…

○強い身体と心の育成をめざす。 ○自分のペースを見つけ、長い距離を走り続ける楽しさを味わわせる。 ○自分のめあてを持ち、継続して運動する力を育てる。をねらいとして、11 月 18 日 (火)から 12 月 11 日 (木)の間、さわやかランニング(8:25~8:40)を行います。

お家での健康管理、チェックをよろしくお願いします。

(校長 市川 勉)